

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan analisis dan pembahasan pengembangan ekonomi kreatif pada Konveksi Dharomi dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat Dusun Krajan Desa Bae, maka penulis menarik kesimpulan sebagai berikut:

Keberadaan Konveksi Dharomi sangatlah berpengaruh dan berdampak pada peningkatan perekonomian masyarakat karena dapat membuka lapangan pekerjaan dan sebagai ladang untuk mencari rezeki di area sekitar konveksi. Perubahan kondisi dirasakan para karyawan dan pelaku usaha karena perekonomian keluarga menjadi lebih maju atau tercukupi.

Kendala dan solusi pemilik konveksi dalam pengelolaan usahanya yaitu kurangnya modal solusinya dengan meminjam kredit usaha ke Bank. Tingkat persaingan pasar yang tinggi solusinya membuat suatu produk yang memiliki kualitas tinggi agar dengan mudah dikenal oleh masyarakat. Kedua dapat dilakukan dengan mencari relasi pelanggan baru supaya mengetahui produk yang akan dijual, selain itu juga menambah kepercayaan dari relasi pelanggan lama. Sistem talangan solusinya yaitu setiap pelanggan yang ingin mengambil produk yang dijual oleh pelaku usaha maka perlu membuat perjanjian baru berupa melakukan pembayaran terlebih dahulu sebesar separuh total harga keseluruhan. Mengikuti *trend* atau model solusinya dengan menciptakan atau mengikuti model pakaian yang kekinian dengan menggunakan bahan kain premium.

Peranan Konveksi Dharomi dalam meningkat kesejahteraan masyarakat Dusun Krajan Desa Bae. Dengan cara membuka lapangan pekerjaan, masyarakat setempat yang dulunya hanya sebagai ibu rumah tangga hanya bisa mengharapkan melalui pendapatan suami saja, terkadang pendapatan tersebut tidak cukup untuk memenuhi kebutuhan harian keluarga. Dengan adanya konveksi dharomi maka hal tersebut dapat membantu masyarakat dalam meningkatkan peluang pendapatan tambahan. Meningkatkan pendapatan masyarakat Dusun Krajan, dengan adanya Konveksi Daromi masyarakat yang awalnya belum bekerja akhirnya bisa bekerja di konveksi, begitu juga masyarakat sekitar lokasi konveksi bisa membuka warung makan dan ada juga yang berjualan sayur-

sayuran hal ini tentu bisa meningkatkan pendapatan masyarakat Dusun Krajan Desa Bae.

B. Saran

Berdasarkan analisis dan pembahasan, penulis menyampaikan beberapa saran antara lain:

1. Kepada pemilik Konveksi Dharomi, diharap kedepannya usaha konvek bisa semakin maju dan berkembang pesat agar karyawan yang bekerja di konveksi dharomi semakin banyak, kedepannya juga diharapkan untuk berekspansi usaha yang lebih luas lagi tidak hanya memproduksi pakaian wanita tapi juga mencoba memproduksi pakaian pria dan juga menambah toko-toko baru di berbagai platform *e-commerce* lainnya untuk meningkatkan penjualannya.
2. Kepada pemerintah Desa Bae diharapkan selalu membantu, mensupport dan memberi fasilitas berupa pelatihan atau mengadakan bazar kepada pelaku UMKM yang ada di Desa Bae, dan diharapkan juga pemerintah desa membantu pelaku UMKM Desa Bae dalam mengajukan bantuan modal.

